
Der Bürgermeister wies auf die verteilte Tischvorlage mit weiteren 
Änderungsvorschlägen der CDU-Fraktion hin. Diese ließen sich nach Auffassung der 
Verwaltung unproblematisch realisieren. 
 
Der Rat fasste folgenden Beschluss. 
 


